

## A fondo

### FORO DEL LECTOR

El Foro del Lector no publica cartas abiertas ni dirigidas a un tercero. Las cartas no deben tener una extensión mayor de 200 palabras y estarán sujetas a edición por razones de espacio. En ellas se deben incluir la dirección y el teléfono del autor. Las cartas pueden enviarse por correo a la Dirección de EL TIEMPO, avenida calle 26 n.º 68B-70, Bogotá, D. C. Por fax, al número 294-0210 y por correo electrónico a [opinion@eltiempo.com.co](mailto:opinion@eltiempo.com.co).

#### Cambios en Ecopetrol

##### SEÑOR DIRECTOR:

El gobierno del presidente Petro no le puede seguir dando largas al cambio de mando en Ecopetrol, la primera empresa del país y patrimonio de los colombianos, que hoy se encuentra sumida en una serie de escándalos, que incluyen a su presidente y a la junta directiva, lo que ha motivado investigaciones de la Procuraduría y la Contraloría.

Es urgente que la petrolera estatal recupere su imagen ante los mercados internacionales, hoy afectada por el desinterés del gobierno del cambio, que decidió ignorar la actividad petrolera.

Sumada a lo anterior, figura la salida de importantes y expertos funcionarios de la compañía y la de algunos miembros valiosos de la junta directiva; y en cuanto a las cifras, se ha perdido valor accionario y se reporta una caída

preocupante de sus utilidades.

No puede ser que por cuenta de la politización, la ideología y los sueños medioambientales del primer mandatario, bien intencionados pero imposibles de cumplir, Colombia corra el riesgo de perder la joya de la corona.

*Mario Patiño Morris*

#### Renovada esperanza

##### SEÑOR DIRECTOR:

Después del fracasado y vandalizado paro nacional promovido por el presidente Gustavo Petro que, afortunadamente, le devolvió la calle a la ciudadanía de bien, como dijo el columnista dominical Néstor Humberto Martínez, y de la lección y buen ejemplo que le está dando el Senado de la República al Gobierno al conciliar y concertar con empresarios y trabajadores un proyecto equilibrado de

reforma laboral que también contribuya a la generación de empresa, trabajo y empleo formal, dadas las actuales angustiantes cifras de 2,3 millones de desempleados y 12,4 millones de trabajadores informales —según el presidente de la Andi—, después de todo ello, insisto, qué bueno que hoy en el país se respire un mejor aire de optimismo que ahuyente el fantasma del autoritarismo y reaviva la fe y la esperanza nacional de lograr en los comicios próximos del 2026 la mayor asertividad en la elección del más competente, honrado y digno presidente de la República.

Además de los más calificados, honestos y meritorios legisladores, que permitan la mancomunada y expedita restauración y construcción de un mejor país y de su mayor bienestar social.

*Luis Iván Perdomo Cerquera*

#### Suerte, muchachos

##### SEÑOR DIRECTOR:

Colombia enfrenta hoy a Perú en Barranquilla en las eliminatorias al Mundial. La Selección suma 4 fechas sin ganar. Figuras internacionales no podrán jugar por acumulación de tarjetas amarillas, y otras, por lesiones. Pero son 26 jugadores convocados por Néstor Lorenzo. Este es el único evento que une al país en medio de tanta mala noticia. Colombia tiene que ganar o ganar porque, de lo contrario, peligra la clasificación. El 10 de este mes, Argentina, que ya está clasificada, nos espera en Buenos Aires.

Suerte, muchachos, tienen con qué ganar, porque un empate dejaría la esperanza en la cuerda floja. El Mundial de fútbol se inicia con las eliminatorias, y la final será en 2026 en Estados Unidos, Canadá y México.

*Helena Manrique Romero*